
Chers Betty et Jean-Pierre, 

De retour dans mes pénates, je repense avec plaisir à cette semaine passée  à Rennes. 

 Ce stage m'a permis de refaire le point sur mon niveau de lecture labiale. J'avance a petit pas mais je 

ne me decourage pas et cette rencontre annuelle contribue a ce non-decouragement ; il faut dire 

que les orthophonistes font tout pour que tout aille dans ce sens. 

L'accueil dans la jolie batisse de la Hublais, les delicieux repas et les deux magnifiques sorties a Vitré 

et a Saint-Malo ont contribue à rendre ce stage fort plaisant. J'ai tout a fait conscience que la reussite 

du stage, qui joint l'utile à l'agreable, est due à l'important travail d'organisation, fait en amont, par 

vous-memes et par Manuella et Reine. Merci beaucoup. 

L'intervention de M. Stephane Laurent, l'audioprothesiste du vendredi 30 aout etait tres instructif. Le 

Power Point qu'il a présenté est vraiment clair. S'il vous est communiqué, peut-etre pourrez-vous me 

le faire suivre ? 

Bonne fin d'ete 


